TRIBUNE LIBRE

En application de l'article L.2121-27-1 du Code Général des Collectivités Territoriales, cette page est destinée à la libre expression politique des groupes politiques constitués du Conseil municipal de Verrières en Anjou. Les textes publiés engagent l'unique responsabilité de leurs auteurs.

Bonne année 2024, tout simplement!

Une fois n'est pas coutume, nous avons décidé de vous présenter nos vœux de manière individuelle mais complémentaire, afin de vous permettre de nous situer dans le jeu démocratique municipal. Morceaux choisis...

- « En cette nouvelle année, je vous formule les vœux les plus sincères pour un avenir où la démocratie participative gagne véritablement une place au sein de notre commune, où chaque voix compte et où les décisions se prennent de manière transparente et inclusive. Que cette année soit marquée par un dialogue renforcé entre élus et citoyens afin de construire ensemble un avenir meilleur ».
- « Que les aspirations et les préoccupations de chacun soient entendues et prises en compte dans l'élaboration des politiques publiques, que l'engagement citoyen et la participation active deviennent les maîtres mots de notre société, pour un avenir où chacun se sente réellement représenté et écouté ».
- « Nous serons bientôt à six mois de tests avec Irigo et nous sommes toujours aussi déterminés pour prolonger la ligne régulière jusqu'à Pellouailles, retrouver nos bus le dimanche à Saint Sylvain, et étendre les horaires à minuit chaque week-end afin d'offrir à chacun la possibilité de sortir sur Angers!»
- « Concernant les investissements, le territoire est malheureusement coupé en deux avec St Sylvain qui continue à se développer et Pellouailles pour laquelle tout tarde à venir. Formulons là aussi le vœu d'une équité afin de rendre notre mariage de 2016 plus effectif pour toutes et tous. »
- « Je rêve d'une grande communauté qui prenne à bras le corps les défis du réchauffement climatique, au travers des nouveaux moyens de déplacement, du zéro déchet ou du zéro artificialisation des sols. Je rêve de nouvelles fraternités dans nos associations et la création de nouvelles assos qui feront la force de notre commune nouvelle.»
- « Soyez assurés de notre volonté de continuer en 2024 à vous servir et à vous représenter, que vous nous ayez élus ou non, afin de porter vos préoccupations du quotidien ou des problèmes plus importants, en assumant notre rôle de minorité constructive dans un esprit de participation active mais vigilante, au service du plus grand nombre et fort de l'appui de l'association « Pensons Verrières »!
- « Bonne année à toutes et à tous, et que les vœux de changement se réalisent pour le bien collectif! »



Les élus de la liste Verrières Ensemble Autrement



elus.vea@gmail.com